

自転車通学、5～6月 事故急増

自転車通学の高校1年生

「5～6月」に注意 事故急増
「気の緩みが事故を招く恐れ」

◇事故が増えることを意識して、安全運転しましょう◇

2018/5/22 9:28

自転車通学の高校1年生は5～6月に要注意――。通学に慣れ始めたこの時期に高校1年生の自転車事故が集中することが専門家の調査で分かった。2015年の通学中の事故は「高1の6月」が430件で最多。気の緩みが大事故を招く恐れもあり、関係者は「事故が増えることを意識して安全策の徹底を」と呼びかけている。

交差点 左折の大型トラックに巻き込まれ 小3女兒死亡

「前方の歩行者に気を取られ、左後方を確認しないで進行した」
工事現場に、資材を運んだ帰り…気が緩んでいなかったか？

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/5/22(火) 0:38

21日午後4時半すぎ、大阪府の交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた小学3年の女兒(8)が左折しようとした大型トラックに巻き込まれ死亡しました。警察は大型トラックを運転していた会社員の男性容疑者(52)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は「前方の歩行者に気を取られ、左後方を確認しないで進行した」と容疑を認めているということです。容疑者は近くの工事現場に資材を運んだ帰りだった。近くの飲食店にいた60代の女性は「サイレンの音で外に出ると、女の子がトラックの下敷きになり、警察官がジャッキでトラックを持ち上げようとしていた」と話した。近くには女兒の物とみられるカバンや水筒が転がっていたという。

2人乗りの自転車…「飛び出してきた」

小4、小1の自転車2人乗り兄弟 コミュニティバスにはねられケガ
業務を終えて車庫へ戻る途中…気が緩んでいなかったか？

◇信号のない交差点…相手は、『止まらないかも』…徐行しましょう◇

◇子供の飛び出しに要注意！◇

◇子供の自転車に要注意！◇

2018/5/22(火) 0:42

21日午後7時半ごろ、岐阜県の道路で、小学4年生(9)と1年生(6)の兄弟が2人乗りする自転車と市のコミュニティバスが出合い頭に衝突する事故がありました。この事故で小学生の兄弟は軽いケガをしました。当時、コミュニティバスは、業務を終えて車庫へ戻る途中で乗客はおらず、男性運転手(53)にケガはありませんでした。現場は、市道が交わるT字路で、男性運転手は「自転車が飛び出してきた」と話していて、警察は事故の原因を調べています。

「いつも危ないと思っていた」

公園周辺の、見通しの悪い、交差点 小1女兒が、軽トラにはねられ重体

◇信号のない交差点…相手は、『止まらないかも』…徐行しましょう◇

2018年5月22日 午前7時30分

21日午後5時25分ごろ、福井県の住宅街の信号機のない交差点で、公園から横断していた近くの小学1年生の女兒(6)が、男性(69)の軽トラックにはねられた。女兒は頭の骨を折り意識不明の重体。近くの住民によると、現場の交差点は見通しが悪く、車同士の衝突事故もよく起きていたという。普段から公園で遊ぶ子どもも多く、事故直後に現場に駆け付けた近くの70代女性は「いつも危ないと思っていた」と話していた。